
履修登録に関する「改善」等について  

【ご質問・ご要望】（投稿日：2018年 8月 16日） 

 

「履修登録期間の廃止に関する情報について」に対するご回答の内容について、以下の通り

質問・要望いたします。 

 

1．「現在の履修登録で生じている問題」とは具体的にどのような問題を指しておられるので

しょうか。 

 

2．「詳細は秋以降にお知らせ」とのことですが、履修登録は学生の本業たる学業に大きく影

響することですので、可能な限り早めに（期限を示して）お知らせいただきますよう要望い

たします。 

 

 

【回答】（回答日：2018年 10月 1日） 

（国際高等教育院事務部） 

 

以下のとおり回答いたします。 

 

1． 

・授業回数が決められている中、定員以上に履修希望があった科目において初回授業が

選抜のみに費やされたり、初回の選抜に漏れた学生が授業の第二週目から他の科目へ参

加するための手続等で授業が中断するなどにより、単位認定に必要な時間分の授業が実

施できないこと。 

・人数制限の方法が様々で、学生に混乱を与えていること。 

・履修登録の確定までひと月程度かかり、教員の名簿管理等の負担となっていること。 

などは問題と認識しています。 

 

2．11月中には案内できる見込みです。 


